

**Lettre de présentation**  
**Candidature au poste d'administrateur**

Montréal, le 12 avril 2021

Cher comité et chers membres de l'ARRQ,

Cela fait déjà plusieurs années que je siège sur le CA de l'ARRQ et je suis vraiment fière de participer activement à l'avancement de notre profession.

En plus des rencontres régulières du conseil d'administration et du comité exécutif, je me suis impliquée particulièrement dans plusieurs comités au cours de la dernière année : le comité des Prix RÉALS, le comité diversité et le comité d'adhésion. Chaque fois que je peux, j'assure la promotion de l'ARRQ auprès des réalisateurs non membres. Cette année, je siège sur le comité de négociation de la Convention collective autour des médias numériques. Les enjeux dans ce domaine sont importants pour les réalisateurs. La négociation de cette convention collective me tient à cœur et c'est en grande partie pour continuer ce travail que je renouvelle ma candidature sur le CA. Je trouve également très stimulant et inspirant de côtoyer mes collègues et l'équipe de l'ARRQ régulièrement.

Tout en poursuivant mon travail de réalisatrice, je suis convaincue qu'il est important de s'entraider pour avancer. J'espère que ma candidature vous convaincra!

Sincères salutations.

Marie-France Laval  
Réalisatrice documentaire et médias numériques  
Membre du CA